



TR - 12033

MAGIA EUROPEA



DESDE 1799 USD DBL + 799 IMP

15 DÍAS | 13 NOCHES

INCLUYE VUELO

AIRFRAN
IBERIA



SALIDAS

Mayo: 19

Junio: 04

Agosto: 12

Septiembre: 01, 16

Octubre: 26

Noviembre: 04

PAÍSES QUE SE VISITAN

Inglaterra, Bélgica, Francia, Luxemburgo, Alemania, Suiza, Liechtenstein, Austria, Italia

CIUDADES QUE SE VISITAN

Londres, Canal de la Mancha, Brujas, París, Luxemburgo, Frankfurt, Heidelberg, Zúrich, Lucerna, Vaduz, Innsbruck, Padua, Venecia, Florencia, Roma

ITINERARIO

DÍA 01 MÉXICO – LONDRES

Presentarse en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de Mexico 3 hrs antes para tomar el vuelo trasatlántico con destino a Londres. Noche a bordo.

DÍA 02 LONDRES

Llegada al aeropuerto internacional de Londres-Heathrow. Recepción y breve recorrido panorámico por la ciudad conociendo lugares como Hyde Park, Kensington, Piccadilly Circus, Regent St., Oxford St. y el Parlamento con su famoso Big Ben. En el Palacio de Buckingham (si se realiza y/o el clima lo permite). Veremos también diferentes puentes de la ciudad y la Abadía de Westminster. Alojamiento.

Importante: Si el vuelo llega después de las 17:00, la visita panorámica se reprogramará para el día siguiente en la mañana.

DÍA 03 LONDRES

Desayuno. Día libre o posibilidad de excursión opcional. Alojamiento.

Excursión opcional: LONDON FULL DAY: CASTILLO DE WINDSOR Y LONDON ON INSTAGRAM

Descubriremos el famoso Castillo de Windsor, uno de los más antiguos del mundo y residencia actual del Rey de Inglaterra. La visita al castillo será con audioguías, permitiéndonos explorar la capilla de San Jorge y otras atracciones en su interior, donde encontraremos obras de arte y lujosos objetos de las colecciones de la realeza británica.

A continuación, visitaremos a pie y en autobús algunos de los lugares más icónicos y fotografiados de la ciudad, mientras un guía local nos explica su historia: pasaremos por la Catedral de San Pablo, lugar donde la princesa Diana celebró su boda con el entonces príncipe Carlos. Luego, veremos el icónico Puente de la Torre, el monumento más famoso de Inglaterra. Haremos una parada para admirar la Torre de Londres, un castillo medieval inscrito en la lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Entraremos al Covent Garden, un popular barrio lleno de vida, que debe su nombre al mercado más conocido de la ciudad, y terminaremos en Piccadilly Circus, el corazón de Londres.

Importante: Si la visita al Castillo de Windsor cae en martes o miércoles, el castillo estará cerrado, por lo que será reemplazado por la Torre de Londres. El orden de las visitas puede variar dependiendo de la ubicación del hotel del grupo.

DÍA 04 LONDRES – CANAL DE LA MANCHA – BRUJAS – PARÍS

Desayuno. Este día salida en la madrugada (05:00 AM) para tomar el ferry y cruzar el Canal de la Mancha. Continuación del viaje hacia Bélgica. Llegada a Brujas, encantadora y pintoresca ciudad que recuerda aquellos cuentos de hadas de la infancia. Tiempo libre para conocer la ciudad. Alojamiento.

Excursión opcional: BRUJAS

Saldremos con destino a la ciudad de Brujas. Deja que te inspire esta antigua ciudad. Su esplendor y arte, con una arquitectura medieval perfectamente conservada, sus canales silenciosos y sus pequeñas plazas acogedoras, además de deliciosos chocolates en cada esquina, hacen de Brujas una de las ciudades más románticas y espectaculares. Además, visitaremos el Lago del Amor, el Palacio de los Condes de Flandes y la Plaza del Mercado, con su emblemática torre, entre otros.

DÍA 05 PARÍS

Desayuno. Salida para realizar un breve recorrido panorámico por la “Ciudad del Amor” pasando por la Avenida de los Campos Elíseos, la Plaza de la Concordia, el Arco del Triunfo, la Asamblea Nacional, la Ópera, el Museo del Louvre, los Inválidos, el Campo de Marte, la Torre Eiffel, etc. Tarde libre. Alojamiento.

Excursión opcional: VERSALLES Y LUCES DE PARÍS

Embárcate en una excursión a Versalles, el emblemático palacio construido por Luis XIV. Este majestuoso castillo no solo destaca por su deslumbrante arquitectura y vastos jardines, sino que también es un símbolo fundamental de la historia de Francia. Al pasear por sus espléndidos salones y paisajes cuidadosamente diseñados, te sumergirás en el lujo y la cultura que definieron la corte real. Luego exploraremos la mágica París iluminada en un recorrido nocturno en autobús, donde podrás admirar los monumentos más emblemáticos de la ciudad. A lo largo del paseo, verás resplandecer lugares icónicos como la Torre Eiffel, el Arco del Triunfo, la Ópera Garnier, los Inválidos, el Ayuntamiento (Hôtel de Ville) y muchos más, mientras nuestro guía local te cuenta historias y curiosidades sobre la ciudad.

Importante: El palacio de Versalles está cerrado los lunes. En este caso, la visita se invertirá con la Opcional del día siguiente.

DÍA 06 PARÍS

Desayuno. Día libre o posibilidad de excursión opcional. Alojamiento.

Excursión opcional: TORRE EIFFEL, MONTMARTRE Y CRUCERO POR EL SENA

Descubre la historia del monumento más simbólico de la ciudad desde su 2º piso. Mide 330 metros y es el orgullo de los parisinos. Te ofrecerá una vista incomparable de la ciudad. Es un símbolo de su época y un perfecto ejemplo del ingenio visionario de Gustave Eiffel. Luego, continuamos hacia Montmartre, el “Barrio de los Pintores”, es cuna de los Impresionistas y lugar donde fue filmada la película de Amélie. Sus pequeñas e inclinadas calles forman una red que alberga desde los más antiguos cabarets hasta la impresionante Basílica del Sagrado Corazón. Tendremos la oportunidad de ver el muro de los “Je t'aime” (te amo) y el Moulin Rouge (exterior), entre otros. Para finalizar, disfrutarás de un encantador crucero por el Sena, donde tendrás la oportunidad de contemplar la ciudad desde una nueva perspectiva. Navega por las aguas que abrazan monumentos icónicos como la Torre Eiffel, el Museo de Orsay y la Catedral de Notre Dame. Este recorrido ofrece vistas inolvidables de París iluminado, convirtiendo cada instante en una experiencia mágica.

DÍA 07 PARÍS – LUXEMBURGO – FRANKFURT

Desayuno. Atravesando la región del Gran Este de Francia llegaremos a Luxemburgo, uno de los estados más pequeños de Europa, cuya capital se encuentra ubicada sobre un peñón. Tiempo libre y salida hacia Alemania. Llegada a la ciudad de Frankfurt. Alojamiento.

Excursión opcional: LUXEMBURGO WALKING TOUR

Es el país más rico y seguro de Europa, tanto que a veces se puede ver a su Duque por las calles. El transporte público es gratuito y sus calles peatonales, la Plaza de la Constitución, la Catedral de Nuestra Señora de Luxemburgo, el Gran Palacio, son una delicia para pasear, comprar, comer... Además, el risco sobre el que fue fundado en el año 963 es uno de los balcones al aire libre con una de las mejores vistas en Europa.

DÍA 08 FRANKFURT – HEIDELBERG – ZÚRICH

Desayuno. Salida hacia Heidelberg, una ciudad en el río Neckar en el suroeste de Alemania, conocido por su renombrada universidad, fundada en el siglo XIX, visitaremos la iglesia del espíritu santo y puente viejo de Heidelberg. Continuaremos nuestro recorrido hacia Zúrich, la ciudad más grande de Suiza y la capital del cantón de Zúrich situada al norte de la parte central del país. Hacemos una breve visita panorámica y nos alojamos en nuestro hotel. Alojamiento.

Excursión opcional: EL CASTILLO DE HEIDELBERG

Esta ciudad alemana fue parcialmente destruida por el ejército de Luis XIV en los años 1600. No obstante, fue reconstruida manteniendo su arquitectura típica alemana. Su imponente castillo es un emblema del romanticismo del siglo XIX. Caminaremos por la Plaza del Mercado, un lugar lleno de vida y de restaurantes con terrazas. Veremos también el barrio antiguo y entraremos a la Iglesia del Santo Espíritu.

DÍA 09 ZÚRICH – LUCERNA – VADUZ – INNSBRUCK

Desayuno. Salida hacia Lucerna, situada a orillas del lago de los Cuatro Cantones. Saldremos bordeando los Alpes hacia Vaduz, capital del principado de Liechtenstein. Tras una breve parada, salida hacia la ciudad de Innsbruck. Alojamiento.

Excursión opcional: EL MONTE TITLIS

Una de las montañas más conocidas de los Alpes Suizos es el Monte Titlis. Las vistas son impresionantes desde el teleférico, desde el cual se puede mirar el glaciar y el lago de los Cuatro Cantones. Su altitud es de 3000m sobre el nivel del mar, sin embargo su cima es muy accesible, además de que ahí encontrarás varios restaurantes y uno de los puentes colgantes más altos de Europa.

DÍA 10 INNSBRUCK – PADUA – VENECIA

Desayuno y tiempo libre. Recomendamos visita opcional. Conoceremos también un pintoresco pueblito de los Alpes tiroleses. Salida en dirección al paso alpino de Brenner, hasta llegar a Padua, ciudad conocida por San Antonio. Tiempo libre para visitar la Basílica. Continuación hacia Venecia. Llegada y alojamiento.

Excursión opcional: INNSBRUCK WALKING TOUR

Subiremos a un típico pueblito austriaco y llegaremos hasta el trampolín olímpico. Admiraremos la arquitectura típica de los Alpes, veremos la Basílica de Wilten, la más bonita de todo el país, y caminaremos por su centro histórico donde veremos la Columna de Santa Ana. Fue una de las ciudades imperiales de los Habsburgo. Su fundador, Maximiliano I (tártara-tatarabuelo del emperador mexicano), dejó como legado uno de los edificios más emblemáticos de la ciudad: el Tejado Dorado.

DÍA 11 VENECIA – FLORENCIA

Desayuno. Se dejarán maravillar por la ciudad de las 118 islas y sus más de 400 puentes, cuyas características la convierten en única y exclusiva. Recorrerán el Puente de los Suspiros y la Plaza de San Marcos, con su incomparable escenario donde destaca la Basílica, joya de la arquitectura, que nos muestra el esplendor vivido en esta ciudad. Tiempo libre. Seguiremos nuestro recorrido en dirección a Florencia, una ciudad en el centro de Italia y capital de la región de Toscana.

Después salida en dirección a Florencia, una ciudad en el centro de Italia y capital de la región de Toscana. Visita a pie por esta inigualable ciudad donde el arte le sorprenderá a cada paso. Recorreremos la Plaza de San Marcos, pasando por delante de la Galería de la Academia y llegando al Mercado de la Paja. Contemplaremos la combinación de hermosos mármoles en la fachada de la Catedral Santa María del Fiore y su inconfundible Campanario de Giotto. También disfrutaremos del Baptisterio y sus célebres Puertas del Paraíso. Nos asomaremos al conocido Ponte Vecchio y llegarán hasta la Plaza de la Santa Croce para admirar la Basílica franciscana del mismo nombre realizar actividades personales. Alojamiento.

Excursión opcional: GÓNDOLAS CON SERENATA MUSICAL

Una auténtica experiencia veneciana consiste, sin lugar a dudas, en pasear en sus típicas góndolas. El tour será acompañado por un acordeonista, cuyos sonidos y canciones nos ofrecerán las más románticas y auténticas imágenes de la capital de Véneto.

DÍA 12 FLORENCIA – ROMA

Desayuno. Día libre para actividades personales o bien realizar una excursión opcional. Por la tarde salida hacia Roma. Alojamiento.

Excursión opcional: EXPLORANDO PISA: LA FASCINANTE TORRE INCLINADA

Esta ciudad es identificada siempre por su famosa Torre Inclinada, uno de los monumentos más icónicos del mundo. La torre forma parte del bello conjunto arquitectónico de la Piazza dei Miracoli, la Plaza de los Milagros. Este impresionante conjunto incluye la majestuosa Catedral de Pisa, una obra maestra del arte románico, y el conocido Baptisterio de San Juan, famoso por su acústica perfecta. Estos tres monumentos juntos, reconocidos como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, atraen a visitantes de todo el mundo.

DÍA 13 ROMA

Desayuno. Realizaremos una breve visita panorámica de la ciudad. Admiraremos la inconfundible figura del Anfiteatro Flavio, más conocido como “El Coliseo” (visita exterior). Pasaremos también por el Circo Máximo y la Basílica patriarcal de Santa María la Mayor. A continuación, atravesando el río Tíber, llegaremos al Vaticano. Tarde libre. Alojamiento.

Excursión opcional: FULL DAY ROMA: EL VATICANO, LA BASÍLICA DE SAN PEDRO Y LA ROMA BARROCA

Visitaremos el Estado más pequeño del mundo, con apenas 44 hectáreas, pero con un patrimonio cultural universal incommensurable. Esta visita nos llevará por la grandeza de los Museos Vaticanos hasta llegar a la majestuosa Capilla Sixtina, ambos con entrada preferente.

Después, accederemos directamente a la imponente Basílica de San Pedro, el templo más importante del cristianismo y una verdadera obra maestra del arte y la arquitectura. Admiraremos su impresionante cúpula diseñada por Miguel Ángel, la famosa escultura de La Piedad y el altar mayor sobre la tumba del apóstol San Pedro.

Al finalizar el recorrido por el Vaticano, subiremos a bordo de un autobús que nos llevará hasta el centro histórico de la ciudad. Iniciaremos un paseo a pie por el corazón artístico de Roma, que nos dará la oportunidad de visitar algunas de sus plazas y fuentes más famosas y simbólicas de la época barroca. Pasaremos por la Piazza Navona, la más elegante de todas las plazas romanas, donde se encuentra la célebre Fuente de los Cuatro Ríos de Bernini; luego por el Panteón, con su monumental fachada antigua; y finalmente, llegaremos a la Fontana de Trevi, una de las fuentes barrocas más famosas del mundo. Allí podrán aprovechar para tirar una moneda y pedir un deseo, como dicta la tradición.

DÍA 14 ROMA

Desayuno. Día libre para realizar actividades personales o tener la posibilidad de realizar una excursión opcional. Alojamiento.

Excursión opcional: DÍA COMPLETO: NÁPOLES Y POMPEYA CON ALMUERZO INCLUIDO (01 Enero al 01 Mayo // 01 Octubre al 31 de Diciembre)

Saldremos hasta el puerto de Nápoles, la tercera bahía del mundo, donde tendremos tiempo libre para admirar lugares icónicos como el Palacio Real, sus castillos, el Barrio Español y, por supuesto, degustar la comida local (incluida).

Continuaremos a Pompeya, donde visitaremos la ciudad sepultada tras la erupción del Vesubio, los restos mejor conservados del Imperio Romano.

Excursión opcional: CAPRI (02 de Mayo al 30 de Septiembre)

Saldremos hasta el puerto de Nápoles donde nos embarcaremos hacia la isla de Capri, joya del mar Mediterráneo. Haremos un tour en barco de sus costas, donde sus impresionantes paisajes nos quitarán el aliento. Pasaremos entre los “farallones” y, una vez en la isla, subiremos hasta la plaza principal. Recorreremos a pie sus callejuelas, típicas italianas del Mediterráneo y tendremos tiempo libre para disfrutar de este espectacular destino. *El almuerzo no está incluido en esta excursión. Consultar en destino con su guía el suplemento para visitar Capri en caso de tener contratada Pompeya y Nápoles

IMPORTANTE: No es posible combinar ambas excursiones, se puede elegir una u otra. Operatividad de acuerdo a la fecha en el itinerario.

DÍA 15 ROMA – FIN DEL VIAJE

Desayuno. A la hora indicada se dará el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a la Ciudad de México.

-Consultar itinerario de acuerdo a su fecha de salida

-Este itinerario está sujeto a posibles ajustes derivados de la programación de 2026.

TARIFAS

TARIFAS 2026

Doble	\$ 1799
Triple	\$ 1799
Sencilla	\$ 2799
Jr	\$ 1699
Infante	\$ 199

Impuestos Aéreos 2026

\$ 799

SUPLEMENTOS 2026

Mayo: 19	\$ 399
Septiembre: 1, 16	
Octubre: 26	
Noviembre: 4	
Junio: 4	\$ 499
Agosto: 12	

– Precios indicados por persona en USD

– Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este documento como definitivo, en caso de no encontrar la fecha dentro del recuadro consultar el precio del suplemento con su ejecutivo.

HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

HOTEL	PAÍS	CIUDAD	TIPO

Ibis London Wembley / IbisLondonExcelDocklands / Hotel Ibis London Heathrow Airport O Similiar	Inglaterra	Londres	Turista
B&B Paris Porte De Bagnolet Ó Similiar	Francia	Paris	Turista
Nh Airport Frankfurt West Ó Similiar	Alemania	Frankfurt	Turista
B&B Airport Rumlang O Similiar	Suiza	Zurich	Turista
Wyndham Garden Florence O Similiar	Italia	Florencia	Turista
Pineta Palace Hotel Roma / Hotel Villa Pamphili / Excel Roma Montemario O Similiar	Italia	Roma	Turista

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos

EL VIAJE INCLUYE

Boleto de avión México – Londres / Roma - México volando en clase turista.

13 noches de alojamiento en categoría indicada.

Régimen alimenticio de acuerdo a itinerario.

Visitas según itinerario.

Guía profesional de habla hispana.

Traslados los indicados.

Transporte en autocar turístico.

Documentos electrónicos código QR (empresa socialmente responsable con el medio ambiente).

EL VIAJE NO INCLUYE

Alimentos, gastos de índole personal

Ningún servicio no especificado

Todas las excusiones que se mencionan como opcionales

Impuestos aéreos por persona

55 EUR que corresponden a propinas para choferes, tasas municipales, se paga en destino